

GRUPO XIV

Socuéllamos "volaron" los positivos "cazados" en Segovia

El balón dijo que no entraba... y no entró

SOCUÉLLAMOS. (De nuestro sponsal ZAFRA).—Socuéllamos (Leal); Toledo, 2 (Four y Angelito).

LEDO: Pelle; Miguel, Fichá, Tony, Santamaría; Angelito, Rodolfo, Leal y Zamora.

SOCUÉLLAMOS: Aurelio; Gosete, Palero; Ramón, Rivasarsal, Rodolfo, Leal y Zamora.

El señor Sanz Marrón, llegó con retraso al Paquillo, iniciándose el partido 15 minutos más tarde de la hora prevista. Su labor en el terreno fue de. Comió muchos errores de precisión, sin conceder ninguno de la ventaja, mostrándose sí, muy enérgico. Sus compañeros en las bandas, señorral y Fernández, bien.

Minuto 37 del primer período. Contraataque visitante. Pasa la entrada de Josete y da se magistral a Fournier, que a salida a la desesperada de Leal, clava el balón en la red. Minuto siete del segundo período. Otro contraataque. Angelito, perseguido por Palero, pero el delantero visitante consigue dar un fortísimo y magistral dislate fuera del área y con el gol del triunfo.

DEL SOCUELLAMOS. Minuto 18 de la segunda parte. Mediación de Leal, en un reñido y auténtica furia y coraje. PENALTIAS

de primavera. Inercia del diciembre. Mucha inercia. Terreno de juego en excelentes condiciones. Los mensajes tuvieron que intervenir varias veces, especialmente en amenazas y golpes fortuitos, que tuvo afeados del terreno de algunos minutos a varios minutos. En el mismo campo, se dio el fichaje de Páramo, un jugador ya conocido en Socuéllamos por haber militado ya en el equipo local la temporada pasada. Un público que volvió a mostrarse frío y con pocas ganas de jugar.

El partido dio comienzo el partido parecía a todos que el Socuéllamos volvería a sumar otros puntos, ya que los minutos que fueron de intenso dominio local, rechazando y enviando al portero visitante tres veces con la marca de gol. En estos primeros reveses, declararon un poquito al Socuéllamos que bajó en su juego, sin dar ni mucho menos el ataque la oportunidad de gol, pero los locales se estrellaban bien cerrada defensa tolerando además en el que luego no se enmendó, tras el juego sobre Marsal, jugador extraordinario, pero un acoplamiento lógico en el que acabó de incorporarse aunque el chico puso toda la punta no le salieron demasias cosas, que irán medido a medida que juegue varios partidos. En la segunda parte muchacho dio centros muy

buenos y peligrosos... pero de forma esporádica. Nosotros estimamos que el Socuéllamos salió a jugar un poco confiado por las victorias obtenidas recientemente y el peligro anda por ahí. Sin embargo se encontraron con otro factor que cuenta... y mucho, ¡la suerte! Se mostró hostil el equipo socuellamino que, pese a todos estos inconvenientes, y a la lesión de Rivero, a los pocos minutos de



Leal fué el más incisivo de la delantera local

iniciado el segundo período, no dejó en su empeño de buscar con ansia el gol que remontase el partido. En especial los últimos minutos, fueron de un dominio agobiador, inenarrable, por parte de los azules locales, que ni así, conseguirían igualar al menos la contienda, pero en honor a la verdad, su reacción fue algo tardía. Leal se encontró prácticamente solo en la delantera, apoyado muy poco por Marsal, y Zamorano, que estaban más junto a él. El pequeño Gonzalo, dio mucho que hacer a la fornida defensa verde. El Toledo vino a Socuéllamos a jugar y a ganar y consiguió las dos cosas. Sabía que habría de enfrentarse a un equipo de la talla del Socuéllamos y le jugó bien, pero respaldado por eso que llamamos «suerte» y por su meta que «detuvo todo. Contuvo a duras penas la constante y peligrosa presión de los socuellaminos, en especial, en el último cuarto de hora, que siguieron sin que la fortuna se cebase ni una sola vez en ellos. De todos modos, pese a no haber estado a la altura de otros partidos, el Socuéllamos jugó y bien, para haber ganado, por lo menos con dos goles de diferencia, pero como decimos antes, esa reacción debió llegar muchos minutos antes.

Se perdió, sí, pero la moral sigue alta para el encuentro con

tra el Pegaso. Destacaron por el Toledo, su portero Pelle, sobre todos; Miguel, Santamaría y Angelito. Por el Socuéllamos, la tripleta defensiva, Ramón y Leal. Hasta el domingo en Madrid.

EN LAS CASETAS

Rabadán: Para nosotros era un partido muy difícil éste, frente a un equipo con una moral extraordinaria. La mayor satisfacción nuestra es que hemos ganado a un equipo que es técnicamente bueno y con una excelente preparación física. El Socuéllamos como conjunto me ha gustado bastante, pero no ha tenido suerte en los remates. El fútbol es así de caprichoso. Otra vez será. El Socuéllamos ha cuajado mucho, pero la suerte no estuvo de su lado.

CAMPOS: «Creo que ha vuelto a hacer aparición la mala suerte, amén de que el Socuéllamos no ha jugado como venía haciéndolo últimamente. Al Toledo le vi como le esperaba. Un equipo veterano que sabe lo que lleva en los pies y que ha luchado mucho más de lo que esperaba. El resultado lo considero justo, aunque hemos merecido algún gol en la primera parte y en la segunda, pero el fútbol es así. Yo considero todos los resultados justos.»

El frío, apoyo del público, influyó también en el ánimo de los jugadores, no fue aquel público que animó sin desmayo a los suyos frente al Talavera, cuyo partido todavía tiene «cola», y queremos salir al paso de la misma, sirviendo de polémica, que no nos gusta, pero con deseos de dejar sentado para siempre, lo que realmente aconteció. El número pasado de ALARCOS, publica unas declaraciones del señor Martín, «seguidor número 1» del Talavera, como textualmente se le llama, demostrando demasiadas cosas erróneas. La primera, lo referente a que antes de comenzar el partido, a través de los altavoces del campo, se hacía un ruego a la autoridad local, para que nadie saltara al campo, etc. Sepa, señor Martín, que esta clase de avisos se vienen haciendo desde el comienzo de la temporada, pero sin que hubiese ese «mar de fondo» que usted erróneamente condena... a su manera. Ciertamente había deseos de ganar al Talavera, que viajó hasta Socuéllamos como líder en justicia, del torneo, de ahí a esa «marejadilla», que resalta... va un abismo, tanto como el de su demostrada y ciega pasión hacia el equipo del que usted es, según entendemos, el número uno. Siento decir que miente al decir que el balón era retenido por el público cuando salía fuera de banda, lo que ocurre en esas circunstancias es que para los seguidores de un equipo, un segundo nos parece un siglo. En cuanto a lo poco que se refiere a mi crítica le diré que no es ninguna amenaza, como usted trata de presentar, sino una realidad patente, demostrada a lo largo de los noventa minutos de ese partido. Hemos de aclararle también, señor Martín, de Talavera, que varios directivos en las puertas de los vestuarios, reconocieron que el proceder de ellos no fue demasiado acertado, al proporcionar a los jugadores, contra un ambiente que —según él— se había preparado. Como pudo comprobar el público, sin dejar de alentar a su equipo ni un momento, no molestó en absoluto a ninguno de los jugadores visitantes... ni siquiera a los muchos seguidores; bueno sí, a usted, según dice, pero yo le pregunto, ¿quién encerraba más pasión, el espectador socuellamino o usted? Si la parcialidad no le deja ver los partidos con tranquilidad, al menos deje quietos detalles y hechos que no se produjeron. Lástima que el ruego que se hizo a través de los altavoces —y que se viene haciendo domingo tras domingo— fuera interpretado tan mal por usted, señor Martín, ¡una pena!

Los capitanes, uno a uno

Josete, del Socuéllamos

por Garrido

SU HISTORIAL

José Sánchez Lara "Josete", nace en Socuéllamos (Ciudad Real), el 28 de febrero de 1934; tiene hoy tanto 33 años, comienza a jugar como todos los chavales en equipos sin federar para luego pasar al Leganés; de aquí al Alcázar de San Juan; luego al Villarrobledo en el que permanece ocho temporadas y por último pasa al Socuéllamos, el equipo de su tierra. Fue capitán en el Villarrobledo durante seis temporadas y conquistó, con este equipo, el ascenso a Segunda División, habiendo jugado además dos liguitas de ascenso con el mismo equipo. Es capitán del Socuéllamos desde esta temporada y ha sido sancionado en su larga vida futbolística solo una vez, sucediendo esto hace cinco años. Es uno de los jugadores más regulares en su puesto, luchador infatigable, y por su entrega continúa por el equipo que defiende es a lo largo de la temporada uno de los jugadores más destacados de su equipo.

como castillos y solo han jugado en juveniles, al enfrentarse con hombres, se cohiben.

—¿Su opinión sobre los entrenadores?

—Su base fundamental es la de coordinar a todo equipo fuera y dentro del terreno de juego y mantener dentro del mis-



mo la armonía para que no surjan descontentos, sino que, el equipo, sea un equipo de amigos.

—¿Y sobre los directivos?

—Que hay muchos que no se conforman con serio, sino que además quieren ser técnicos, por lo que la mayoría de las veces llegan los desbarajustes, y fracasos de los equipos.

—¿Cree Vd. que la nueva estructuración del fútbol nacional hará bajar o subir la calidad del mismo?

—Posiblemente mejore en cuanto a equipos que actúen, pero sin duda alguna creo que bajará en calidad, al no tener, los jóvenes jugadores, veteranos a su lado que, quieran o no, siempre les orientan y ayudan en su formación futbolística.

—¿Sinceramente cree Vd. que el profesional de Tercera División merece el final que la Federación Nacional le ha otorgado?

—De ninguna de las maneras, al jugador no se le debía retirar así; el jugador que es veterano y se mantiene jugando es señal que rinde y lógico, por tanto, que siga en esta profesión con la que mantiene a la familia. Cuando uno no vale, le retiran los mismos clubs al no contratarle.

SUS RESPUESTAS

—¿El ser capitán le obliga a Vd. a emplearse más a fondo que si no lo fuera?

—No, ya que creo que el jugador, sea o no sea capitán, debe emplearse igualmente a fondo.

—¿Tiene alguna ventaja el ser capitán en el terreno de juego?

—Ninguna, más bien tiene perjuicios, ya que de haber algún lío y no llegar a tiempo, es a uno a quien sancionan.

—¿Cómo capitán, qué les dice a sus compañeros en el terreno de juego?

—Siempre animarles, dando ejemplo yo.

—¿Según su opinión, puede influir en un partido la labor del capitán?

—En cuanto al resultado y marcha del mismo, creo que no.

—¿Dígame su opinión sobre el tipo de edad en Tercera División?

—Falta de genio, producido por el gran mimo con que se trata al jugador joven que sale de juveniles. Cuando ya son

ESTADIO

Antonio Borrachero

(Ciudad Lineal)

Domingo, día 10 diciembre de 1967

A las 11'30 de la mañana

PARTIDO DE TERCERA DIVISION

DE LIGA

REYFRA ATLETICO

A. D. PLUS ULTRA

VENTA DE LOCALIDADES Y ENTRADAS:

La Central, Victoria, 3; Modesto Lafuente, núm. 41 (domicilio social de la A. D. Plus Ultra); Bar «Convair», Hermanos García Noblejas, 5 (junto a la Cruz de los Caidos); Casa Molinero, Arturo Soria, 132; Cafetería Revuelta, Virgen de la Fuencisla, 5, y Bar Colás, carretera de Canillas núm. 17.

Estación de engrase FORD
Estancias, lavado y engrase
a presión de coches y motos
Ciudad Real
Sucursal en Puertollano
Garaje YEBENES
Gran Capitán, 18